
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「なぜにほんはこうなった？」 

 

僕は新型コロナウイルス対策について調べようと思いました。 

その理由は，今も日本政府は，国民から対応が遅いなどの批

判を受けていて，僕もその意見に賛成です。このような現状

をどうにかできないかと思い，新型コロナウイルスをほぼ封

じこめたと言っていいニュージーランドの新型コロナウイル

ス対策をもとに，これから日本はどのように対応するといい

のかを自分なりにまとめてみたいと思ったからです。 


